

**„Rassimn Tass“ stellt sich im Jugendhaus vor**

„Rassimn Tass“, eine neue Calwer Musikformation, wird heute, Samstag, ab 20.30 Uhr im Jugendhaus Calw ihr offizielles Debut geben. Wer oder was ist „Rassimn Tass“? Im Angesicht von Glasnost und Perestroika eine berechtigte Frage, der die Band allerdings gekonnt ausweicht. Zur Band gehören alte Bekannte der Calwer Musikszene. Mit dabei sind: Wolfgang „Bobba“ Frerichs (Baß/Voc.), Frank Borchert (Keyb./Voc.), Michael Wurst (Keyb./Voc.), „Volle“ Schaible (Git.), Stephan Rothfuss (Dr. und Omo-Trommel) sowie Peter Griesau (Licht und Effekte). Der Stil der Gruppe läßt sich nicht mit üblichen Schlagworten charakterisieren, ohne Scheu wird mit gängigen und auch ausgefallenen musikalischen Formen experimentiert. Nach begeisterter Resonanz bei zwei kleineren Test-Auftritten wird „Rassimn Tass“ nun in größerem Rahmen ihr Gesamtkonzept, eine Multi-Media-Show, bei der Musik, Beleuchtung, Film, Dias, Effekte und Kleidung zusammenwirken, präsentieren. Im Jugendhaus Calw, wo die Band auch ihr Probe-Domizil aufgeschlagen hat, ist eine „rauschende Ballnacht“ angesagt. Der Abend steht unter dem Motto „Leise flehen unsere Lieder, von Heidelberg nach New York, von Los Angeles bis Scharbeutz“.